



savigny-le-temple

Conférence-débat par  
**Corinne YERNAUX**  
Formatrice spécialisée  
en neurosciences

# ESPRIT DE FAMILLE

soirée conférence / débat

**vendredi 10 juin de 20h à 22h**

à la maison de quartier Gaston-Variot

THÈME

## La phobie scolaire

Qu'est-ce que la phobie scolaire ? Crises d'angoisses, maux de ventre, peur, détresse... Les enfants et les adolescents atteints de phobie scolaire deviennent malades à l'idée d'aller à l'école. Loin d'être un manque d'intérêt pour l'école, la plupart de ces jeunes ont envie d'étudier mais n'arrivent pas à aller en classe pour des raisons irrationnelles.

Il ne faut pas laisser la situation dérapier et intervenir rapidement.

*Les rencontres ESPRIT DE FAMILLE proposent aux parents d'échanger avec des professionnels sur des thématiques actuelles liées à la parentalité. Inscription recommandée.*



01 64 41 70 49



[savignyletemple.centres-sociaux.fr](http://savignyletemple.centres-sociaux.fr)